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Acta de Reunión del Capítulo Español de la Sociedad de Educación del IEEE 
 
Reunidos, por convocatoria del Presidente del Capítulo de referencia, en el Salón 
de Actos del edificio de la Fundación Gómez Pardo, de la Escuela Técnica 
Superior de Ingenieros de Minas de la Universidad Politécnica de Madrid, el 
miércoles 16 de noviembre de 2005, a las 18:00 horas, con el siguiente, 
 
ORDEN DEL DÍA: 
 

1. Informe de la  Dirección del Capítulo. 
2. Informe del Comité Técnico. 
3. Informe del Comité de Miembros. 
4. Informe del Comité de Actividades. 
5. Actividades previstas para el comienzo del año 2006. 
6. Ruegos y preguntas. 

 
ASISTENTES: 

Directivos: 
- Manuel Castro: Presidente. 
- Edmundo Tovar: Vicepresidente. 
- Francisco Arcega: Coordinador del Comité de Miembros. 
- Martín Llamas: Coordinador del Comité Técnico. 
- Francisco Jurado: Coordinador del Comité de Actividades. 
- Francisco Mur: Tesorero. 
- José Ángel Sánchez, Secretario. 
Miembros: 
- Enrique Mandado: Universidad de Vigo. 
- Inmaculada Plaza: Universidad de Zaragoza. 
- Romano Gianetti: Universidad Pontificia de Comillas (Madrid). 
- Elio Sancristóbal: UNED. 
- Carlos Hernández Franco: IES Gandia (Valencia) conectado por Internet. 

 
DESARROLLO: 

1. Informe del Comité Directivo. Actividades internacionales y conferencias 
 

El Presidente (Dr. Manuel Castro) expone lo siguiente: 
• Evolución histórica del Capítulo. 
• Petición de colaboración a todos los miembros actuales. 
• Próxima reunión en abril para renovación de la Junta Directiva. 
• Boletín electrónico y conferencias para diseminación. 
• Conveniencia de la promoción del grado de los 148 miembros 

actuales. 
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2. Informe del Comité Técnico 
 

El Coordinador del Comité Técnico, de Acreditación y Evaluación, Dr. 
Martín Llamas, informa de las actividades desarrolladas en 2005: 
• Solicitud de puesta en marcha de una revista electrónica 

iberoamericana (en español y portugués).  
• Concesión de una Red temática financiada por el Ministerio de 

Educación y Ciencia con 48.000 € en dos años. Falta la concreción 
de la misma y la llegada del dinero a la Universidad de Vigo. 

• Repositorio de información en la Web ubicado en la Universidad de 
Vigo. 

 
3. Informe del Comité de Miembros 
 

El Coordinador del Comité de Miembros, Dr. Francisco Arcega, informa 
de sus actividades en el año 2005: 
• Presencia en congresos de Ingeniería Informática, Automática, 

Eléctrica y Electrónica: CUIEET, ICREPQ, RGIIE, ICECE, SAAEI, 
etc. 

• Se han promovido a Senior seis Member del Capítulo. 
• Se han promovido a Member dos Asociados del Capítulo. 
• Se trabaja en la línea de conseguir Member de empresas. 

 
4. Informe del Comité de Actividades 

 
El Coordinador del Comité de Actividades, Dr. Francisco Jurado, informa 
de sus actividades en el año 2005: 
• Se ha consolidado la página web del Capítulo. 
• Se han publicado cinco boletines electrónicos. 
• Se han publicado tres boletines de la Rama de Estudiantes. 
 

5. Actividades previstas para el comienzo del año 2006 
 

• Presencia en congresos: TAEE (Madrid) y MELECON (Málaga) 
• Solicitud formal de la revista electrónica iberoamericana (en español 

y portugués), al IEEE. 
• Gestión de Premios Fin de Carrera y Tesis Doctorales (desde la 

Universidad de Vigo) y otras actividades dentro de la Red temática 
financiada por el Ministerio de Educación y Ciencia. 
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6. Ruegos y preguntas 

 
• Enrique Mandado pregunta si existen cuotas de empresa, a lo que se 

le responde que no, de forma específica. Basta con que un 
representante de la empresa se asocie al Capítulo, dentro de la 
Sociedad de Educación del IEEE. 

• Enrique Mandado pregunta por la posibilidad de colaboración con 
empresas, a lo que se le responde que ello es voluntad del Capítulo. 
Las empresas podrían ser de cualquier tipo, relacionado con las 
tecnologías del Capítulo, y la contraprestación de éste consistiría en 
la publicación de enlaces y noticias, al respecto, de la empresa. 

 
Y, sin más temas que tratar, se levantó la reunión a las 19:00 horas del día de la 
fecha. 

 
De lo que, como Secretario, DOY FE. 

 

  
José Ángel Sánchez Ortiz 

Secretario 
 


